

## 常滑消防所訓練

2013年6月13日

参加者 スマイルプロジェクト野口貴史



訓練2日目から参加させていただきました。御前崎シーバード号を連れて常滑のリンクウビーチにやってきました。途中、道に迷いコンビニで道を尋ねていると救いの手を差し伸べてくれたのが、愛知県ライフセービング協会の顧問鯉江さん。常滑消防まで連れて行っていただけました。この場を借りて御礼申し上げます。ありがとうございました。

訓練会場は平日というのに日焼けに来る若者も多く、ビーチ正面ではCOTSCOが建築中と賑わいを感じさせるビーチでした。そのような人目につく場所での訓練の参加はちょっと緊張？

訓練は若手の現役消防職員と一緒にランスイムを行ったり！！フォーメーションの徹底だったり、とても真剣みのある物でした。また新たな事を学ばせて頂きました。海さん、いつもありがとうございます。



御前崎でも消防さんと一緒に訓練を提案して行けたら良いと思いました。



消防の方の担ぎ方はパワフルでしたね！！水上バイクを引ながらのスイムはきついね～、、、





綺麗な消防署を後に近隣の刈谷パーキング（ハイウェイオアシス）で食事を取り帰路に着きました。  
参加された消防署の皆さんスタッフの皆様、お疲れ様でした。

野口貴史

Supported by  日本 THE NIPPON  
財団 FOUNDATION